

Feuerwehr Mühlheim, Sonntag, 3. März 2019

Feuerwehren auch an Fasching aktiv

Auch in diesem Jahr waren unsere Aktive beim Prinzenwecken des LCV (Isi und Joey) in Lämmerspiel an Faschingssonntag und am Rosenmontag beim KaKaM-Prinzenpaar (Evelin und Holger) in Mühlheim dabei. Mit der Drehleiter wurde das Prinzenpaar sowie das Kinderprinzenpaar (Rosa und Elias) geweckt.



Um in Anschluss mit dem Närrischengefolge feiern zu können bzw. auf dem Rosenmontagsumzug zu gehen.

Am Fastnachsdienstag nahm die Feuerwehr Lämmerspiel, die Kinderfeuerwehr „Löschteufel“, sowie die Mühlheimer Jugendfeuerwehr am Umzug teil. Unser Motto hieß: „Dieselfahrverbot?-Wir kommen trotzdem!“ Mit unsere alten Löschspritze zogen wir durch die Straßen von Lämmerspiel.